

Listige Bauern überraschen

An der Blitzmannschaftsmeisterschaft der Schach-Bezirke Essen und Mülheim nahmen insgesamt nur 13 Mannschaften teil, wobei die Bundesligisten Mülheim Nord und Sportfreunde Katernberg mit je drei Mannschaften fast die Hälfte des Teilnehmerfeldes stellten. Überlegener Sieger wurde Mülheim Nord I mit 24:0-Mannschafts- und 41,5:6,5-Brettspunkten, der mit dem Internationalen Meister Daniel Hausrath auch den erfolgreichsten Einzelspieler stellte: Er gewann am Spitzentisch alle Partien.

Die beste Essener Mannschaft stellte überraschend der SC Listiger Bauer (Kunisch, Fink, Gunkel, Wagner) mit 23:3-Punkten vor den Sportfreunden Katernberg (B. Rosen, Nautsch, Dr. Gassmann, Prof. Dr. Stremmel – 21:5). Diese beiden Vereine qualifizierten sich für die Verbandsmeisterschaft 2013.